

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

各納税協会のホームページでは、
税に関する各種情報を
発信しています。
www.nouzeikyokai.or.jp

東山区・山科区の様々な企業が
集う東山納税協会青年部会では、
税や経営についての勉強会のほか、
自分たちの地域をより深く知るため
の研修も実施しており、今年は
知恩院を訪れて高僧の講話を拝
聴しました。地域柄、古くから土
味わい。特に山椒については、契約
農家で最も良のものを選別して使用
しています。

「身の丈に合った商売」が、代々
受け継がれてきた当店のモットー。
これからも伝統を大切にしながら、
時代に応じた新しい提案にも力を
入れ、日本の食文化を世界に発信
していきたいと思っています。

また、他の納税協会との交流も
盛んで、特に、新宮納税協会とは
交流が10年以上続いているほか、本
年2月には左京の吉田神社境内で
京都府下の9納税協会合同による
税の啓発活動を実施しました。

納税は国民としての義務である
と同時に、企業としてお客様に喜
んでいただいた証拠でもあります。
今後も更に国や社会に貢献でき
よう、商売に励んでいこうと思いま
す。

私ども七味家のルーツは、約350
年前の明暦年間に清水寺の参道350
でのれんを掲げた茶店です。そこで
清水参りの人々にお出ししてい
た「からし湯」が評判を呼んだこと
から、漢方薬にも配合される七種
類の薬味をブレンドした「七味唐が
らし」を創作。京の料理人や町衆
の厳しい目に育てられ、今日まで愛
され続けてきました。七味唐がら
し特有のさわやかな香りを生み出
すのは唐辛子、山椒、黒胡麻、白胡
麻、紫蘇、青海苔、麻の実の七つ
地に根づいた商売をしている企業
や店舗が多く、共通の課題や問題
意識を持つて話ができることが当
会の良い点であると思います。

東山区・山科区の様々な企業が
集う東山納税協会青年部会では、
税や経営についての勉強会のほか、
自分たちの地域をより深く知るため
の研修も実施しており、今年は
知恩院を訪れて高僧の講話を拝
聴しました。地域柄、古くから土
味わい。特に山椒については、契約
農家で最も良のものを選別して使用
しています。

また、他の納税協会との交流も
盛んで、特に、新宮納税協会とは
交流が10年以上続いているほか、本
年2月には左京の吉田神社境内で
京都府下の9納税協会合同による
税の啓発活動を実施しました。

納税は国民としての義務である
と同時に、企業としてお客様に喜
んでいただいた証拠でもあります。
今後も更に国や社会に貢献でき
よう、商売に励んでいこうと思いま
す。

日本350年の歴史を受け継ぎながら
日本の食文化を世界に発信

地域に根づいた企業が交流
税の啓発活動にも努める

がんばる経営者を
応援する納税協会を

健全企業のブランド
納税協会

CHALLENGE
2014
若手経営者
宣言

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。



公益社団法人
東山納税協会 青年部会
株式会社七味家本舗
取締役副社長 福嶌 良典

-

-